



お別れのメッセージ ～転出された先生方から一中学生の皆さんへ～



7年間お世話になりました。「出会いに感謝」隣の席の素敵な方にいただいた私の大好きなお言葉です。この学校で過ごした全ての瞬間が私の宝物です。これまで共に過ごして下さった皆様に心から感謝しています。ありがとうございました。

入学、進級おめでとうございます。4月が始まりましたね。不安もあると思いますが、楽しいこともいっぱいあります！みんなで力を合わせて、前向きに頑張っていきましょう！私も新たな場所で頑張ります！

陸上競技部の皆さんへ

最後まで一緒に活動できないことを心から申し訳なく思っています。いつも心に「感謝」「忍耐」「努力」。遠くからみんなの成長を応援してます。シーズンが始まりましたね。ベストパフォーマンス、楽しみにしています。

(高野 健太 先生)

『運とは、出会いである。それを自分のものにするには努力が必要である』

4月を迎えて、新しい担任の先生や新しいクラスメイトと出会ったと思います。その先生と出会えたことや新しい友達との出会いは、あなたが持って生まれた“運”です。その出会いをプラスにするのもマイナスにするのも、すべては自分次第です。

一度きりの自分だけの人生を強く生きましょう。僕も頑張ります。ありがとうございました。

(林 翔太 先生)

教師になってから6年間、クラス、学年、委員会活動、部活動など、たくさんの生徒と出会い関わることで、教師として成長することができました。第一中学校での出会いに感謝し、新たな場所でこれまでの経験をいかしていきたいと思えます。これまで本当にありがとうございました。新しい道へ進むみなさんのこれからが希望に満ちたものでありますように心から願っています。

(中平 茅博 先生)

一中のみなさんと過ごした時間は、私にとってかけがえのない宝物です。合唱コンクールで感じた心をひとつにする素晴らしさ、楽しさをこれからも大切にしてください。またお互い成長した姿で会えることを楽しみにしています。2年間ありがとうございました。

(大西 菜美子 先生)

一中に来てから13年も経ちました。13年間、たくさんの生徒と出会い、関わることができ、とても充実した日々でした。「笑顔であってほしい。笑顔になってほしい。」という思いで関わりながら、私自身もみなさんからたくさんの笑顔をもらえました。これからも、心とからだを大切に、元気に過ごしてくださいね。みなさんの未来が笑顔いっぱいでありますように。ありがとうございました。

(水田 祥子 先生)

一年間という短い時間でしたが、皆さんの温かさに触れ、たくさんの経験を積むことができました。ありがとうございました。初めてこの学校に勤めて、皆さんの祭りや学校行事などに全力で挑む姿に心を打たれました。これから先、楽しいことや辛いことなど、たくさんの出来事が皆さんの前に現れると思いますが、今までの出会いや経験を思い出し、頑張ってください。

(中根 綾那 先生)

1年間という短い期間でしたが一中の皆さんから、もの凄いエネルギーをもらったなあ、と思います。楽しかったことやうれしかったこと、悲しかったことなど色々なことがありました。距離は少し離れますが、皆さんのご健闘をお祈りしています。

(吉田 園枝 先生)

